

*Das Schönste was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

Traurig nehmen wir Abschied von

Heidi Winkler-Huber

7. Februar 1928 – 23. Februar 2015

Als Deine Kraft zu Ende ging, durftest Du in Deinem geliebten Zuhause ruhig einschlafen. Trotz verschiedener gesundheitlicher Schwierigkeiten, warst Du ein Leben lang zufrieden und fröhlich. Bis zuletzt hast Du liebevoll und fürsorglich für Deine Familie gesorgt.

Dein bescheidenes, verständnisvolles Wesen werden wir vermissen und danken Dir herzlich für Deine grosse Liebe.

Beatrice und Hansrudolf Wüst-Winkler
Daniel, Jennifer und Lillian Wüst-Höhn
Markus Wüst und Petra Strobl
Helene und Walter Volkart-Huber mit Familie
Ernst Huber-Klöti mit Familie
Verwandte und Freunde

Im engsten Familienkreis nehmen wir Abschied am Freitag,
27. Februar 2015, um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Steinmaur.
Anschliessend um 14.00 Uhr Trauergottesdienst in der Kirche
Steinmaur.

Statt Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe,
8134 Adliswil, Postkonto: 80-32443-2.

Traueradresse: Beatrice Wüst, Grundstrasse 15, 8174 Stadel

